

— C'était au Mexique :

— Le jeune comte de Z.... simple chasseur, tombe le crâne ouvert par une balle ; pris pour mort, il est porté à l'ambulance.

— Il n'en reviendra pas, dit le chirurgien : on voit la cervelle.

A ce mot le moribond ouvre subitement les yeux.

— Vous voyez ma cervelle ! s'écrie-t-il. Je vous en supplie, écrivez-le à mon père tout de suite : il m'a fait soldat parce qu'il prétendait que je n'en avais pas.

Un dialogue surpris entre deux lignards arrêtés devant le grand bassin des Tuileries.

— Que c'est un bel homme tout de même que le tambour major de chez nous..... que je ne comprends pas que la nature produise des phénomènes aussi gigantesques !

— Emblématiquement que le nôtre est plus grand.

— Pas possible !

— Il est si grand, que je vous réitère qu'il est obligé de se mettre à genoux pour se gratter la tête..... sinon qu'il n'arriverait pas.

— Un écho de tribunal anglais :

— Vous avez volé cinquante livres de viande, c'est très-mal !

— Pas ma faute, mon juge, je ne pouvais pas en prendre moins, je n'avais pas de couteau.

Un prédicateur improvisait un jour un sermon sur la justice divine. Il était virulent, pathétique ; au beau milieu d'une solennelle prosopopée, on l'entend s'écrier :

“Le voyez-vous ce grand Dieu, apparaissant à vos regards, d'une main tenant la vengeance, de l'autre... ses deux yeux irrités ! !”